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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена разработке судового дизельного двигателя внутреннего сгорания мощностью 750 кВт, предназначенного для установки на быстроходное судно. В ходе работы были решены следующие задачи: 1. Расчет рабочего процесса дизеля; 2. Анализ сил и моментов, возникающих в элементах двигателя; 3. Анализ уравновешенности двигателя; 4. Прочностной расчет элементов коленчато-шатунного механизма; 5. Расчет системы наддува двигателя; 6. Разработка чертежей и схем компоновки двигателя. В данной работе проводится анализ современных судовых двигателей, просчитываются рабочий процесс по методу Гриневецкого-Мазинга, динамика двигателя, прочность основных деталей, система наддува. На основании расчетов разрабатываются продольный и поперечный разрезы двигателя.
        

        
          This work is devoted to the development of a marine diesel internal combustion engine with a capacity of 750 kW, intended for installation on a high-speed boat. In the course of the work, the following tasks were solved: 1. Calculation of the working process of a diesel engine; 2. Analysis of forces and moments arising in the elements of the engine; 3. Analysis of engine balance; 4. Strength calculation of the elements of the crank mechanism; 5. Calculation of the engine pressurization system; 6. Development of drawings and engine layout diagrams. This work analyzes modern marine engines, calculates the working process using the Grinevetsky-Masing method, engine dynamics, strength of main parts, and pressurization system. Based on the calculations, the longitudinal and transverse sections of the engine are developed.
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